

Statistisch-volkswirtschaftliche Gesellschaft Basel

Vorträge und Anlässe 1928/29

6. Oktober 1928:

Führung durch die Internationale Bureaufach-Ausstellung.

11. Oktober 1928.

Führung durch die Internationale Bureaufach-Ausstellung.

23. Oktober 1928:

Dr. A. Schweizer, Basel: Weltwirtschaftliche Währungsfragen.

12. November 1928:

Prof. Dr. Edgar Salin, Basel: Bedeutung und Stellung des Unternehmers im Wirtschaftsleben der Gegenwart.

19. November 1928:

M. M. Battegay, Mulhouse: Les soies artificielles, mit Film.

3. Dezember 1928:

Prof. Dr. St. Bauer, Basel: Wirtschafts- und Finanzprobleme Sowjetrusslands.

10. Dezember 1928 :

Prof. Dr. J. Suter, Zürich: Psychotechnik und Wirtschaft.

14. Januar 1929:

Prof. Dr. M. Ansiaux: La Monnaie dirigée et la stabilisation des prix.

4. Februar 1929:

Dr. F. Somary, Zürich: Weltwirtschaftliche Beziehungen zwischen England und den Vereinigten Staaten (U. S. A.).

1. März 1929:

Prof. Dr. Ad. Harlmann, Aarau: Alkoholgesetzgebung und Obstverwertung. (Neue Helvetische Gesellschaft.)

11. März 1929:

E. Scherz, Direktor, Bern: Lage und Aussichten der Schweiz. Uhrenindustrie.

18. März 1929:

Prof. Dr. R. Reisch, Wien: Wandlungen der Notenbankpolitik in der Nachkriegszeit.

8. April 1929:

Prof. Dr. *H. Laufenburger*, Strassburg: *L'économie alsacienne*.

1. Mai 1929:

Ausflug nach Grenchen (Uhrenindustrie). Solothurn (Kathedrale, Kantonales Zeughaus, Museum).

3. Mai 1929:

Prof. Dr. *von Wesendonk*: Der Kaukasus als asiatisch-europäisches Grenzgebiet.

6. Mai 1929:

Arsène Niquille, Generaldirektor, Bern: *La politique de tarifs des Chemins de fer fédéraux*.

27. Mai 1929:

J. W. Klawin-Ellansky, Generalkonsul, Bern: *Lettlands Wirtschaftslage* (Lichtbilder).

6. Juni 1929:

Jahresversammlung: a. Nat.-R. Prof. Dr. *Paul Speiser*, Basel: *Aus der Zeit des Eisenbahnrückkaufs*.
